



Originalbild: Johann Zobel

Liebe Jungholzer,  
liebe Jungholzerinnen,

nun liegen die Gemeinderatswahlen schon wieder knapp 3 Wochen zurück. Bedanken möchten wir uns, auch im Namen der neu gewählten Gemeinderät\*innen, bei jedem einzelnen Wähler, die von ihrem Wahlrecht Gebrauch gemacht haben. Die Wahlbeteiligung lag bei 76 %, was weit über dem Landesschnitt liegt. Wir bedanken uns bei den scheidenden Gemeinderät\*innen für ihren Einsatz und wünschen allen neu Gewählten viel Freude in ihrer neuen Aufgabe.

Am 14. März 2022 wurde unsere Bürgermeisterin in Innsbruck angelobt. Noch am gleichen Abend fand die konstituierende Sitzung statt. Nachstehend haben wir die Mitglieder des Gemeinderates und die neuen Ausschüsse zu eurer Information aufgeführt. In diesem Zusammenhang möchten wir erwähnen, dass auch die Ersatzmitglieder auf der Liste in entsprechende Ausschüsse mit eingebunden werden.

## 1. Ergebnis Gemeinderats- und Bürgermeisterwahl vom 27.02.2022

<b>Bürgermeisterin</b>	Karina Konrad
<b>Vizebürgermeister</b>	Bernhard Sprenger
<b>Gemeindevorstand</b>	André Müller Benedikt Wachter
<b>Ersatzmitglied Gemeindevorstand</b>	Wolfgang Zobl
<b>Überprüfungsausschuss</b>	Stefan Bühler Katharina Jäger Andreas Zobel
<b>Tourismusausschuss</b>	Dieter Merz André Müller Benedikt Wachter Tim Winter
<b>Umwelt- und Nachhaltigkeitsausschuss</b>	Markus Berger Alexander Comuth Daniel Hutter Sigrid Thomas

Cornelia Koch wird im Bereich Familie unterstützen, Herr Heinz Wolfgang Rüschi im Bereich Raumordnung.

## 2. Hilfe für die Ukraine

Täglich kommen über die Medien neue Berichte, die uns erschüttern. Gerne möchten auch wir helfen um die Not ein wenig zu lindern. Das Land Tirol hat einen Krisenstab eingerichtet, um eine schnelle Unterstützung zur Verfügung stellen zu können.

Folgende Möglichkeiten bestehen:

### **Wohnraum**

Vielleicht kann hier der ein oder andere von euch helfen? Vielleicht gibt es die Möglichkeit, einer Familie oder einer Mutter mit Kindern eine Unterkunft im Dorf anzubieten.

Gesucht werden u. a. folgende Unterkunftsarten:

- Leerstehende, aber nutzbare Gebäude, wo auch eine Eigenversorgung möglich ist
- Leerstehende, aber nutzbare Wohnungen oder Zimmer, wo auch eine Eigenversorgung möglich ist

Hier bitten wir euch um Meldung im Gemeindeamt. Wir werden mögliche Unterkünfte gerne für euch weitermelden.

### **Sachspenden**

Sachspenden können im Feuerwehrhaus in Jungholz an den folgenden Tagen jeweils zwischen 9 und 11 Uhr abgegeben werden:

Samstag, 19. März

Samstag, 26. März

Benötigt und in den Sammelstellen angenommen werden derzeit

- ungeöffnete Hygieneprodukte und Babyhygieneprodukte (Windeln, feuchte Tücher, etc.)
- saubere Einzel-Bettwäsche (keine Doppelbettwäsche; wenn möglich neu, ansonsten gewaschen und verpackt)
- Schlafsäcke (wenn möglich Winterschlafsäcke)
- Handtücher (gewaschen und verpackt)

**Achtung:** Andere Sachspenden, wie beispielsweise Lebensmittel oder Kleidung und Medikamente werden im Rahmen dieser Aktion aktuell nicht angenommen.

Die Spenden werden von der Feuerwehr zentral gesammelt und anschließend nach Salzburg gebracht für den innerösterreichischen Bedarf zur Versorgung von Flüchtlingen, die bereits in Österreich sind, oder nach Wien transferiert, wo der sichere und bedarfsgerechte Transport in die Ukraine bzw. die Grenzregionen organisiert und abgewickelt wird.

**Geldspenden** (Information wurde von der Homepage des Landes Tirol kopiert)

### **Spenden für UkrainerInnen vor Ort:**

NACHBAR IN NOT: Hilfe für die Ukraine

IBAN: AT21 2011 1400 4004 4003

BIC: GIBAATWWXXX

Per SMS: Senden Sie eine SMS mit Ihrem Spendenbetrag zwischen einem und 50 Euro an +43 664 660 44 66

Spenden für UkrainerInnen, die sich momentan in Tirol aufhalten und aufgrund der derzeitigen Umstände nicht zurück in ihre Heimat reisen oder nicht auf ihre Konten zugreifen können und dadurch unverschuldet in eine Notlage geraten sind, sind über das "Netzwerk Tirol hilft" möglich:

**Netzwerk Tirol hilft – Kennwort: Ukraine**

Bankverbindung: Hypo Tirol

Bankkonto: Netzwerk Tirol hilft

IBAN: AT86 5700 0300 5320 1854

BIC: HYPTAT22

***Außerdem sammelt die Caritas-Haussammlung der Diözese Innsbruck auch für die Ukraine-Nothilfe. Die Haussammlung widmet dieses Jahr 100.000,- Euro den Menschen in der Ukraine. Die Zahlscheine liegen in der Jungholzer Kirche auf.***

### 3. Heizkostenzuschuss

Die Landesregierung beschloss in der Sitzung vom 15. März 2022 die beiliegende Richtlinie für den Heiz- / Energiekostenzuschuss des Landes Tirol für das Jahr 2022. Die Höhe des Heizkostenzuschusses **beträgt einmalig € 250,00 pro berechtigten Haushalt.**

Zur teilweisen Abfederung der massiven Preissteigerungen im Energiekostenbereich aufgrund der Ukraine – Krise wird über den bereits bestehenden Heizkostenzuschuss hinaus befristet ein Energiekostenzuschuss in der Höhe von **einmalig € 250,00 pro berechtigten Haushalt** gewährt.

Zusätzlich zu den Antrags- bzw. Zuschussberechtigten des bereits bestehenden Heizkostenzuschusses kann ein weiterer Bezieherkreis den Energiekostenzuschuss beantragen. Die entsprechenden Netto-Einkommensobergrenzen können der Richtlinie entnommen werden. Um die Gewährung des Heiz- bzw. Energiekostenzuschusses kann zwischen 15. März und 31. Dezember 2022 angesucht werden. Das entsprechende Formular und die Richtlinie sind auf unserer Homepage hinterlegt und können gerne auch im Gemeindeamt eingesehen bzw. abgeholt werden.

### 4. Handy-Signatur und ID-Austria

Ab 31.07.2022 können keine neue Handy-Signaturen mehr ausgestellt werden. Bestehende Signaturen bleiben jedoch bis zum Ablauf des Zertifikates (max. 5 Jahre) gültig.

Die Handy-Signatur wird dann von der ID-Austria abgelöst. Die Registrierung von österreichischen Staatsangehörigen ist ab dem vollendeten 14. Lebensjahr bei allen Passbehörden möglich, die von ausländischen Staatsangehörigen bei der Landespolizeidirektion.

Eine künftig neue Funktion wird der digitale Führerschein sein, d.h. bei Verkehrskontrollen in Österreich kann dieser einfach auf einer eigenen App mittels Smartphone vorgezeigt werden.

Sollte sich dies bewähren, wird als nächster Schritt auch der Zulassungsschein digitalisiert werden.

## 5. CORONA

Trotz weiter steigender Zahlen, sind auf österreichischer Seite die bisher geltenden Einschränkungen weitestgehend aufgehoben worden. Wir bitten euch trotzdem, auf euch zu achten.

Weiterführende Informationen zu den anstehenden Änderungen bei den Testmöglichkeiten ab dem 01. April 2022 sind auf der Homepage des österreichischen Gesundheitsministeriums zu finden.

Informationen zu den aktuellen Maßnahmen in Bayern sind auf der Homepage des Bayerischen Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie zu finden. [Coronavirus - StMWi Bayern](#)

## 6. Rad-Marathon am 03.07.2022

Dieses Jahr führt die Strecke aufgrund rechtlicher Vorgaben nicht über Jungholz. Jedoch wird in der Früh von 06:30 Uhr bis ca. 08.00 Uhr die B310 von Oberjoch nach Wertach komplett gesperrt sein. Das bedeutet, dass an diesem Sonntag auch wir Jungholzer eine kurze Beeinträchtigung in Kauf nehmen müssen. Die notärztliche Versorgung und Einsätze von anderen Blaulichtorganisationen sind auf jeden Fall sichergestellt!

## 7. Österreich radelt:

Die beliebte Fahrrad-Aktion startet es auch dieses Jahr wieder am 20.03.2022. Infos unter [www.radelt.at](http://www.radelt.at)

Ihr habt Fragen? Gerne beantworten wir euch diese während der Öffnungszeiten, telefonisch oder per Mail.

Viele Grüße aus dem Gemeindeamt!

Eure Bürgermeisterin  
Karina Konrad